
Liliana Rojas: “Es necesario
reconstituir  el  fondo  de
estabilización fiscal”
Durante  estos  dos  años  de  crisis  sanitaria  debido  a  la
COVID-19 la mayoría de países en el mundo utilizó su espacio
fiscal  para  contener  los  efectos  de  la  pandemia.  En  ese
sentido, la directora de la Iniciativa Latinoamericana Centro
para el Desarrollo Global, Liliana Rojas-Suarez, señaló que el
uso de espacios fiscales y expansionales por esta coyuntura
fue lo correcto porque se necesitaba hacerlo.

 

“Perú tenía espacio fiscal y lo utilizó, y si bien la deuda
aumentó, si en este momento hacemos una comparación de la
deuda gubernamental de Perú con la mayoría de otros países
emergentes esta es relativamente baja”, destacó en entrevista
para la Cámara.pe.

 

No  obstante,  detalló  que  ahora  es  importante  volverlo  a
corregir y lo que se necesita hacer para ganar la confianza de
los mercados, dijo, es reconstituir el fondo de estabilización
fiscal.

 

“Eso es lo que se está esperando ver de Perú, que una vez que
haya pasado la crisis más importante comience a reconstruirse
para llegar adonde estaba, si lo logra entonces los mercados
dirán, por lo menos en la parte macro, que el país está en la
capacidad de repagar sus deudas”, explicó.
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Desincentiva la inversión

Asimismo, Rojas-Suarez, afirmó que otro problema que presenta
el  Perú  en  este  momento  es  la  incertidumbre  política  que
desincentiva mucho la inversión. Agregó que esta situación va
en  contra  del  crecimiento  y  si  esta  baja,  se  reduce  la
recaudación fiscal.

 

“Tienes  por  un  lado  la  recolección  de  impuestos,  la
recuperación económica por los precios del cobre, pero si baja
el crecimiento tienes que tener cuidado porque eso se logra
con  inversión  y  esta  inversión  llega  cuando  se  tiene
expectativas  de  certidumbre  y  no  de  incertidumbre”,
puntualizó.


